

En Albay

## Un Banquete Espléndido

Algunos socios de la Cámara de Comercio Internacional de Legazpi, encabezados por el Sr. Carlos Stilianópulos, dieron en la noche del 21 del corriente un banquete en honor de los Representantes, Honorables Sotero B. Cabahug, de Cebú, Quintín Paredes, de Abra, Bernardo Torres, de Leyte, y Pedro Vera, de Albay.

Al banquete asistieron veinticinco comensales de distintas nacionalidades, ocupando la mesa presidencial, con los huéspedes de honor, el Gobernador Provincial, Hon. Mariano Loesin.

A los postres y actuando de "Toastmaster" el Dr. Ante, Presidente de la Cámara, hablaron el Sr. Ismael Alvarez, quien, con frases sencillas, explicó que el banquete era un acto de homenaje y admiración de los albayanos a los huéspedes de honor; el Sr. Eleuterio Diaz, y otros cuyos nombres sentimos no recordar en este momento.

Los cuatro huéspedes de honor agradecieron el homenaje, expresando la grata impresión que la región les ha producido y ofreciendo trabajar cuanto puedan para que la construcción en esta población del proyectado puerto para barcos de altura sea pronto una hermosa realidad, que ha de beneficiar tanto a la provincia y ha de contribuir grandemente a su desarrollo y engrandecimiento.

En resumen; un banquete que, por la distinción y cordialidad que en él reinó, así como por el excelente menú que se sirvió, puede calificarse de espléndido.

Nuestra más cordial enhorabuena a su organizador, el Sr. Stilianópulos.

MAYON.

Legazpi, septiembre de 1930.



Mesa presidencial del banquete dado por la Cámara de Comercio de Albay, el 21

del actual, en honor de los Honorables Representantes Sres. Quintín Paredes, Sotero B. Cabahug, Bernardo Torres y Pedro Vera. De izquierda a derecha: Sres. C. Stilianópulos E. Díaz, C. Anduiza, presidente de la Cámara, Dr. E. Ante, Honorables Q. Paredes, M. Loesin, B. Torres, S. B. Cabahug, P. Vera y otros. En el óvalo: El Rsp. Cabahug, durante su discurso.

Foto—Art Studio, Legazpi, Albay

